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ВТО РЬТЕ в COJQ3_E
Работники Ангарского монтажного участка треста Востокэнергомонтаж трудятся  

иа крупнейших пусковых объектах новой пятилетки. Бригады монтажников-энергети- 
ков можно встретить в Хайте и в Оренбургской области, в Зиме и в Ново-Ленине. 
Всюду монтажники с полной отдачей сил успешно трудятся на возведении новых 
•нергетическнх предприятий.

В Ангарске вэмовцы ведут большую работу на всех трех ТЭЦ. Здесь монтаж- 
иики устанавливают новую технику, выполняют задания по реконструкции отдель

ных участков производства. Впереди у монтажников большая и срочная работа — 
расширение ТЭЦ-9. Подготовка к выполнению этого задания ведется у ж е сейчас

Совсем недавно коллектив участка выполнил ответственное задание — сдал в 
эксплуатацию на три месяца раньше срока турбо 1енератор на ТЭЦ в Усолье-Сибир- 
ском. При этом отличились бригады А. Дураш ина и В. М алахова. Успешно справ
ляются с плановыми заданиями бригады И. П. Сутурина и И. В. Старшова.

Ударный труд коллектива Ангарского монтажного участка ВЭМ отмечен в августе 
решением коллегии Министерства энергетики и электрификации СССР и Президиу
мом ЦК профсоюза. Монтажникам за  второй квартал присуждено второе место 
во Всесоюзном социалистическом соревновании.

В БЮРО ГК ВЛКСМ
О ПРОВЕДЕНИИ XV ГОРОДСКОЙ 

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОЙ
КОМСОМОЛЬСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ
Бюро городского комитета ВЛКСМ заслуш ало вопрос о 

проведении XV городской отчетно-выборной комсомольской 
конференции и постановило провести ее 29 января 1972 года. 
Утверждена норма представительства на конференцию — 
один делегат от 30 членов ВЛКСМ.

В первичных комсомольских организациях города до 15 
декабря этого года пройдут собрания, на которых будут из
браны делегаты на конференцию

Н О В Ы Й  Э Т А П  
ЛЕНИНСКОГО ЗАЧЕТА

Он пройдет п од  девизом 
«Реш ения XXIV с ъ езд а  КП СС 
— в ж изнь!». Во всех комсо
м ольских о рганизациях  Ангар

ска реш ено провести ленинский 
зач ет  в три этапа.

Первый этап  — до 29 о кт яб 
ря 1971 года. В ходе этого

этап а комсомольским органи
зациям  необходимо проан али 
зи ровать  участие каж д о го  чле
на В Л К С М  в выполнении ре
шений X X IV  съ езд а  партии, 
социалистических обязательств , 
постановления Всесою зного 
ком сомольского собрания, п ро
ш едш его в м ае этого года, в 
соревновании «П ятилетке — 
ударны й труд, мастерство и 
поиск молодых!».

К аж ды й ком сомолец города 
д о  1 октября  долж ен со ста
вить личный комплексный план 
«Учиться коммунизму», кото
рый бы наиболее полно х а р а к 
теризовал  стре\А енне по-лг- 
нински ж ить и работать, по
вседневно вы полнять реш ения 
партии, активно заним аться  о б 
щ ественной работой. К сдаче 
ленинского зачета  реш ено при
влечь и~несогазную м олодеж ь.

Н а втором  этапе, который 
будет проходить до 1 ф евраля 
будущ его года, каж дом у ком
сомольцу необходимо активно

вклю читься в борьбу за  безу
словное выполнение плана и 
социалистических обязательств  
первого года пятилетки. Б у 
д ут  подводиться итоги социа
листического соревнования за 
1971 год, совместно с админи
страцией и профсою зной о р га 
низацией будут р ассм атр и вать
ся и .у твер ж д аться  экономиче
ски обоснованны е личные и 
коллективны е о бязательства на 
второй год пятилетки.

Третий этап — до 22 ап ре
ля 1972 года. Кр дню р о ж д е
ния В. И. Л енина необходимо 
глубоко и требовательно п ро
анализировать проделанное зя 
год, прошедший после XXIV 
съезда партии. Во всех ком со
мольских организациях будет 
обсуж дено, как вы полняется 
центральная зад ача  комсолюла.

В ходе ленинского зачета 
будет ш ироко проводиться о б 
щ ественно - политическая а т 
тестация комсомольцев. Р еш е
ние о сдаче ленинского зачета

принимаю т комсомольские со 
брания, учиты вая идейно-тео
ретическую  подготовку, труд о
вую и общ ественно-полнтиче- 

I  скую активность, нравствен
ный облик ком сомольцев и мо
лодеж и.

Д л я  руководства и о к а з а 
ния помощ и участникам  ленин
ского зачета  следует создать  
методические советы , аттеста 
ционные комиссии с участием 
партийны х и комсомольских 
работников. руководителей 
предприятий, учреж дений, 
учебных заведений...

Л енинский зач ет  «Реш ения 
X X IV съ езд а  К П С С  —  в 
ж изнь!» стан ет действенной 
формой м обилизации м олоде
ж и на осущ ествление величе
ственных зад ач , поставленны х 
XXIV съездом  КП СС , важ ны м  
средством  повы ш ения роли 
ком сомола в коммунистиче
ском строительстве, будет спо
собствовать новому подъему 
всей комсомольской работы .

СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ: УСТАНОВКА НЕПРЕРЫВНОГО КОКСОВАНИЯ

У С Т А Н О В К А  БЕЗ П Е Р С О Н А Л А
У СТА Н О ВК А  непрерывного коксова

ния, стр о ящ аяся  на Н П З, долж н а 
войти в строй действую щ их в третьем  кв а р 
тале 1971 года. Состояние дел на этой 
строительной п лощ адке вы зы вает тревогу. 
Ее своевременный пуск зависит от реш е
ния целого ряда  проблем. Одной из основ
ных причин тревож н ого  полож ения я в л я 
ется то, что установка практически не 
уком плектована рабочим п ер со н ал о м ., К 
чему это приводит, видно из следую щ его. 
По трансф орм аторной  подстанции ТП -7/64 
закончены  были все работы 25 августа, а 
напряж ение на ТП до сих пор не подано: 
нет эксплуатационников. О тсутствие н ап ря
жения на установке сд ерж ивает  работы  по 
обкатке системы вентиляции, насосов и 
оборудован ия . Кроме того, это  обстоятель
ство отрицательно влияет на темпы работ 
строителей и м онтаж ников, расхолаж и вает 
их, не создает напряж енности в работе.

О тсутствие персонала по установке сдер
ж и вает  устранение неувязок в проектах. 
Н а складе  кокса, например, смонтировали 
прям ую  и обратную  теплофикационную  во
ду на том месте, где долж ны  быть у ста 
новлены воздуховоды . Н адо  исправлять 
ош ибку, но вопрос этот не реш ается.

П ри перепроектировании трассы  о х л а ж 
денной воды первой системы пропущ ен под
вод воды к емкости Е-14. Ош ибка то ж е не 
и справляется. Этот перечень неувязок м о'К - 
но продолж ить.

Второй большой проблемой является  про
ведение ревизии насосов. С огласно прика
зу  директора А Н П З от 18 июня 1971 года 
эту работу в ю рячей насосной долж ны 
вы полнять эксплуатационники. Ревизию  д ол
ж ны были закончить в июле. Н а 8 сентября 
дело не сдвинулось с места, и нет ясн о
сти, когда будет закопчена ревизия. А в 
холодной насосной ревизия долж на быть

закончена в августе, но она ещ е и не н а 
чата. А налогичная картина и в других 
объектах . 4

Изменения и дополнения к проекту, ко
торые поступаю т до сих пор, — это тож е 
торм оз в работе. Д ополнения приводят к 
переделкам  ранее выполненных работ.

У АМУ-2 остался солидный объем  работ 
по реакторному блоку, а темпы ведения 
м онтаж а низкие. Больш ой объем  работ ос
тался  и у строителей СМУ-3. Им необ
ходимо усилить работы , особенно на уст
ройстве лесов на блоке колонн и р еакто 
ре. Н едостаточно четко на установке р а 
ботаю т люди МСУ-76 и Сибтеплоизоляции. 
Кроме того, непонятную  позицию заним аю т 
работники УПТК строительства, которые 
зад ер ж и ваю т вы дачу материалов.

А. Д И М О В. 
начальник комплекса.

„ Л УН А -18* 
НА О КОЛОЛУННОЙ 

О Р Б И Т Е
Зап ущ ен н ая  2 сентября к 

Л уне советская автом атиче
ская станция «Л уна-18» 7 сен
тября  переш ла на круговую  
орбиту вокруг Л уны . Высота 
орбиты над поверхностью  Л у 
ны — 100 километров.

Р А Б З Ч И Н  Д Е Н Ь  
„ Л У Н О Х О Д А - 1 "

Советский самоходный ап п а
р ат «Л уноход-1» п р одолж ает 
научные исследования в море 
Д ож дей . Получены п ан орам 
ные и зображ ения различны х 
участков лунной поверхности. 
С ъем ка вы полнялась с не
скольких точек, в которые пе
ремещ ался луноход. Экспери
мент на Л уне продолж ается.

(ТАСС).

lllllllllllllllllllll!ll!lllllllllllinillllllllllllllllllllllllllllllllllllllllUllllllllll!lllllllllllllllllllinilllllIIIIIII!inil!lllllllllllllllllllllll!lll!IJIIIIIIIIIII!!IIIKIIIIII!lll!IIIIII!IIIIUIIIIIII
Курская область. Директивами XXIV съезда КПСС предусмот

рено в девятой пятилетке ввести в действие мощности на Курской 
атомной электростанции. Она будет оснашена крупными атомными 
реакторами и турбогенераторами. Сейчас развернулись работы по 
сооружению котлована под основное здание станции, ведется на
мыв двадцатикилометровой дамбы на реке Сейм для создания водо
хранилища. А немного северо-восточнее основного объекта стройки 
сооруж ается город энергетиков. Города еше как такового нет. 
Построены пока только восемь пятиэтажных домов. Но градостро
ители знаю г, что там, где сегодня трудятся геодезисты, в скором 
времени вырастут Дворец культуры, двухзальный кинотеатр, гости
ница, спортивный комплекс со стадионом, яхтклуб, школы, детские 

сады и ясли, жилые дома.
На снимке: так сегодня выглядит будущий город курских энер

гетиков.
ф ото О. Сизова. (Фотохроника ТАСС).

СТРОИТСЯ ГОРОД ЭНЕРГЕТИКОВ



В Т О Р А Я  С Е С С И Я  Г О Р О Д С К О Г О  С О В Е Т А
В понедельник, 6  сентября, в актовом зале строителей состоялась вто

рая сессия Ангарского городского Совета депутатов трудящ ихся 13-го  
созыва. Повестка дня сессии:

1 . О коммунистическом воспитании трудящ ихся на нефтеперерабаты
вающем заводе.

2 . О мероприятиях по выполнению наказов избирателей.
3 . О перспективном плане работы городского Совета и исполнитель

ного комитета.
4 . Утверждение решений исполкома, принятых м еж ду первой и вто

рой сессиями.
5 . Информация о работе исполкома в период меж ду первой и второй 

сессиями.

в. О ходе реализации предложений и критических замечаний, выска
занных на предыдущей сессии.

7 . Организационные вопросы.
8 . О проведении очередной, третьей сессии городского Совета.
По первому вопросу доклад сделал главный инженер нефтеперераба

тывающего завода, депутат горсовета А. С. ГНАТЮ К. В прениях по 
докладу выступили депутаты, директор школы работающей молодежи  
№  14 П. Ф. ВЕДУТЕНКО, диспетчер АНХК И. А. К О Ж ЕВН И КО ВА, 
председатель городского народного суда И.. А . М АНЬКОВ, заместитель  
главного врача горлечобъединення К. С. КО Ч М АРЕВ, асфальтобетонщи- 
па РСУ-1 Т. Д. ДРЕМ И Н А, директор кинотеатра «Победа» Е. А . Б Е Л 
КИНА, прокурор города Б. М. П1ИМАН.

О П О С ТА Н О В К Е восп ита
тельной работы  в коллекти

ве  судят, преж де всего, по ре
зультатам  хочяйствеш юй деятель
ности предприятия. И это  п р а 
вильно, ибо способность коллек
тива успешно реш ать стоящ ие пе
ред ним хозяйственны е задачи  
определяется атмосферой всеоб
щей высокой сознательности, пер
сональной ответственности людей 
за  порученное дело. А такая  а т 
мосфера создается в результате 
повседневной, кропотливой, мно
гоплановой работы  по коммуни
стическому воспитанию  трудящ и х
ся.

Если судить по результатам  
хозяйственной деятельности неф
теперерабаты ваю щ его заво д а , 
м ож но признать, что воспитание 
людей здесь находится в центре 
внимания партийной организации, 
хозяйственны х руководителей, 
профсою зного комитета, ком со
мольской организации.

В минувшем году завод  вы пол
нил производственный план на 
104,6, в первом полугодии —  на 
103,7 процента. Р ост производи
тельности труда в восьмой 
пятилетке составил 62,1 про
цента, средняя зар п л ата  вы
росла на 28 процентов. К ол
лектив завод а  освоил и 
использует на 100 процентов п ро
изводственны е мощности всех ус
тановок. В социалистическом с о 
ревновании коллектив заво д а  в
1970— 1971 годах восемь раз з а 
нимал классные места среди пред
приятий нефтехимкомбината.

Все это результат высокой по
литической и трудовой активности 
трудящ ихся заво д а , их созн атель
ного отношения к производству.

Н а заводе использую тся все и з
вестные формы воспитания тр у д я 
щ ихся. И в первую очередь соци
алистическое соревнование и со 
ревнование за  коммунистический 
труд. Коллектив активно участву
ет в социалистическом соревнова
нии среди предприятий ком бина
та , во всесоюзном — боролся за 
переработку миллиардной тонны 
нефти. Ш ироко развернуто сорев
нование м еж ду сменами, установ
ками, индивидуальное.

З а  звание «Коллектив ком м у
нистического труда» борются 12 
цехов, 78 установок, смен, бригад, 
за  звание «Ударник коммунисти
ческого труда» — 920 человек. 
Присвоено это высокое звание 
трем  установкам , 14 бригадам , 
двум  участкам , 364 работника з а 
вода являю тся Ударниками ком 
мунистического труда. Регулярно 
подводятЪя итоги соревнования. 
П обедители соревнования зан о 
сятся  в книгу почета, на аллею 
передовиков, отмечаю тся в стен
ной печати. Неоценимое воспита
тельное значение имеют вечера 
трудовой славы , ритуалы посвя
щ ения в рабочие, конкурсы на 
лучш его по профессии, которые 
прочно вошли в практику воспита
тельной работы.

Неотъемлемой частью комплек
са воспитательных мер является 
марксистско-ленинское о б р азо 
вание кадров, повышение уровня 
общ еобразовательны х и специ
альны х знаний. В этом н ап рав
лении на заводе проводится р а 
бота. Около 700 человек учится 
в сети партийного и комсомоль
ского просвещ ения, 1225 человек 
повы ш аю т свои политические и 
технические знания в ш колах ком 
муннстнческого труда. Но в поли 
тической учебе допускаю тся серь 
езные недостатки. Зан яти я  в неко 
пзрых круж ках, на семинарах, в

ш колах коммунистического труда 
проходят на низком уровне, мно
гие слуш атели не посещ аю т за н я 
тий.

Н а завод е  сейчас работает бо
лее четы рехсот молодых рабочих, 
не имею щ их среднего о б р азо в а 
ния, и 89 человек — восьмнлетне- 
го. Н о вовлечением молодеж и, как 
отметил в своем выступлении 
т. Ведутенко, руководители за в о 
да, партийной, комсомольской ор 
ганизаций заним аю тся ф о рм аль
но. Комитет ВЛ К С М  вы полняет 
роль статиста, регулярно берет 
данны е о количестве приняты х в 
школу в начале сезона, об о став 
шихся на конец первого полуго
дия. А остается очень мало. М но
гие рабочие заво д а  у ж е  по не
скольку р аз начинали учебу, но 
так и н ё  закончили. Н икак не п о
ощ ряю тся те, кто успешно зак о н 
чил ш колу без отры ва от п роиз
водства.

Тов. Ведутенко напомнил о том, 
что В Ц С П С  недавно объявил 
смотр-конкурс под девизом : « К а ж 
дому молодому рабочем у — сред
нее образование!». Н адо , чтобы 
этот лозунг висел в проходной 
каж дого  завода.

Л екторы  общ ества «Знание» и 
члены заводской лекторской груп
пы в первом полугодии прочита
ли для  нефтепереработчиков 72 
лекции. К ак правило, регулярно 
вы ступаю т перед рабочими руко
водители завод а  и цехов. Однако 
лекционная пропаганда ведется 
без учета тематической н ап рав
ленности. М ало читается лекции 
на общ ественно-политические те
мы, слабо пропагандирую тся эк о 
номические, технические, п раво
вы е знания.

У частвовавш ая в подготовке 
вопроса на сессию д еп утат Е. А. 
Белкина сказала , что, хотя коли
чество лекций растет, в лекцион
ной работе есть серьезные недо
статки. Во-первых, посещ аемость 
очень низкая — 20—30 процентов 
от числа работаю щ их. Не все ф о р 
мы лекционной пропаганды  ис
пользую тся: нет циклов лекций, 
лекториев, а они позволяю т дать  
слуш ателям  систем атизированны е 
знания, улучш ить рекламу.

Участники сессии отмечали, что 
в разны х цехах разное отнош ение 
к наглядной агитации. В одних 
мож но увидеть привлекательны е, 
богатые по содерж анию  стенды, 
панно, в других — общ ие призы 
вы, плохо оформленные. Как по
лож ительный пример в о р ган и за
ции наглядной агитации приводи
ли ремонтно-механический цех, 
противопоставляли ему цех ЛЪ 12.

Д окладчик и вы ступавш ие в 
прениях отмечали полож итель
ную роль технической библиотеки 
и двух библиотек-передвиж ек. 
Они насчиты ваю т 1500 чита
телей, проводят обсуж дение 
книг. Н а завод е  зам ерла худож е- ‘ 
ственная самодеятельность. Д ей 

ствует только дж аз-оркестр  из 1.я- 
ти человек.

Все,» казалось, хорош о. П роиз
водственные показатели  .высокие, 
в коллективе проводится мког.< 
хорош их мероприятий. Но вот д о 
кладчик н азвал  несколько цифр, 
характеризую щ их состояние тр у 
довой и производственной дисцип
лины, и оценка работы  по воспи
танию  трудящ ихся приняла не
сколько другую  окраску. З а  7 ме
сяцев этого года соверш ено 12S 
прогулов. З а  1970 год и первое 
полугодие этого года за  наруш е
ние трудовой дисциплины уволе
но 119 человек. У ж е в этом  году 
103 работника заво д а  побы вали в 
м едвы трезвителе. П редседатель 
народного суда М аньков Н. А. до- 
бавил, что с начала года на з а 
воде соверш ено 126 нарушений 
производственной дисциплины. Из 
года в год растет число лиц, со 
вершивш их преступление.

З а  полгода с заво д а  уволились 
по различным причинам 353 че
ловека.

Эти цифры говорят о серьезных 
изъянах  в воспитательной работе. 
Н аруш ители трудовой, прои звод
ственной дисциплины, общ ествен
ного порядка в коллективе об
суж даю тся  не всегда, товарищ е
ский суд в этом году рассм отрел 
всего 26 дел. Причем, как отметил 
тов. М аньков, товарищ еский суд 
нередко превы ш ает свои права: 
выносит реш ения об увольнении, 
переводе на ниж еоплачиваем ую  
работу без указани я  сроков.

Руководители  заво д а , началь
ники цехов, партийные, профсою з
ные, ком сомольская организации 
заво д а  и цехов не уделяю т д о л ж 
ного внимания организации досу
га молодых рабочих, прож иваю 
щих в общ еж итиях. П осле за р 
платы  там  устраи ваю тся  пьянки, 
дебош и.

Н а территории, примыкающей к
неф теперерабаты ваю щ ем у заводу, 
располож ено четыре столовых. 
Они хорош о оборудованы , по ко
личеству мест удовлетворяю т по
требности завод а . Пищ евики с та 
раю тся разнообразить ассорти
мент блю д, хорош о готовить. Но 
бы ваю т и ненормальности в р а 
боте общ ественного питания. Сей
час на ремонт закры лась  столо
вая  №  39, в соседней столовой 
№■ 25 создались больш ие очереди, 
люди- т р а тя т  много времени на 
обед.

Р ядом  с нефтепереработчиками 
трудятся  десятки лет строители, 
монтаж ники, ремонтники. И х мно
го. Они тож е долж ны  получать 
горячую пищу. Н о часто в столо
вых завод а  их оговариваю т и д а 
же не даю т обедов, пока не пообе
даю т «свои». Об этом р ассказала 
депутат т. Д рем ина.. О на сказал а , 
что урс и руководство управле
ния строительства долж ны  п о за 
ботиться о горячих обедах  для

строителей.
Зам еститель главного врача 

горлечобъединения Кочмарев К. С. 
поднял вопрос, хотя и не касаю 
щийся непосредственно повестки 
дня, но очень важный для  нашего 
города — о санитарном  состоянии 
улиц, дворов, общ ественны х мест. 
П осмотрите на наши улицы, го во 
рит т. Кочмарев, они замусорены , 
заставлены  невообразимой формы 
столами и тум бам и, на которых 
днем торгую т работники м аг ази 
нов н столовы х, а вечером част
ники продаю т овощ и, семечки, ры 
бу и т. д. Все они оставляю т пос
ле себя горы мусора. А что тво 
рится вокруг пивных бочек! Здесь 
пьют не только пиво, но и водку. 
Тут ж е, в газонах, оставляю т ос
татки пищи, бум агу. Зелены е н а 
саж дения вокруг бочек преврати
лись в общ ественны е туалеты .

П риглядитесь к трам вайны м  и 
автобусны м остановка м .'О н и  тож е 
зам усорены  до предела. Кто ж е 
это делает? Все мы. Почему-то 
для  некоторых не считается з а 
зорным бросить окурок на пол, 
хотя рядом  ящ ик, п редназначен
ный для мусора.

Тов. Кочмарев говорит в зак л ю 
чение, что органы милиции сам о 
устранились от работы  по н аве
дению порядка на улицах города. 
В их практике нет ни одного при
мера, когда бы сотрудник о ш тр а
фовал кого-то за нарушение.

В решенин, принятом  сессией 
по этому вопросу, городской С о 
вет обязал  руководителей и о б 
щественные организации нефтепе
рерабаты ваю щ его заво д а  изж ить 
недостатки в работе по ком м уни
стическому воспитанию  трудящ и х
ся, соверш енствовать стиль, м ето
ды н формы этой работы.

родского транспорта, телеф он и за
ции и газиф икации квартир и др у 
гие. В план внесено около 50 
мероприятий.

Сессия специальным решением 
утвердила план мероприятий но 
выполнению наказов  избирателей 
и о б язала  исполком, постоянные 
комиссии, депутатские группы . и 
советы установить постоянный 
контроль за  выполнением нака
зов избирателей.

I I I .
З атем  сессия рассм отрела пер

спективный план работы город
ского Совета и исполкома на 
1971— 1972 годы. В плане преду
смотрены вопросы для рассм отре
ния на сессиях горсовета, а т а к 
ж е на исполкоме. Предусмотрены 
организационно-м ассовы е меро
приятия, определены направления 
деятельности постоянных ком ис
сий и всех депутатов. О пределе
ны формы учебы депутатов и р а 
ботников Советов, мероприятия по 
обмену опытом и т. д.

I V .

I I .
В период избирательной к ам п а

нии по выборам в Верховный 
Совет РС Ф С Р и местные Советы 
депутатов  трудящ ихся избиратели 
дали  депутатам  областного и го 
родского Советов наказы , н ап р ав
ленные на повышение уровня р у 
ководства хозяйственны м н ку л ь
турным строительством, на д а л ь 
нейший подъем  материального 
благосостояния трудящ ихся, на 
улучш ение работы  Советов.

Исполком городского Совета 
изучил наказы  избирателей и со 
ставил план мероприятий по их 
выполнению. П лан рассчитан на 
время созы ва данного состава 
горсовета, то есть на 1971 — 1973 
годы. Н аказы  избирателей п ро
никнуты заботой о дальнейш ем 
развитии нашего города, об улуч
шении жилищ ных, бы товы х и 
культурны х условий трудящ ихся. 
Это вопросы благоустройства, 
расш ирения сети торговли, общ е
ственного питания, детских уч 
реж дений, улучш ения работы  го-)

С екретарь исполкома горсовета 
т. Соснин долож ил сессии о р а 
боте исполкома в период м еж ду 
первой и второй сессиями, а т а к 
ж е о выполнении критических 
замечаний и предлож ений, вы ска
занны х депутатам и  на преды ду
щей сессии. По предлож ению  д е 
путата Хохрина И. Г. пересм от
рен режим работы  отдельны х уч
реж дений, в частности, военком а
та и паспортного стола; прием 
граж д ан  здесь ведется теперь до 
20 часов.

Р я д  предлож ений, направлен
ны х' на улучш ение торговли, вно
сил на предыдущей сессии депу
тат  Токарев А. А. Теперь испол
ком не утверж д ает  планов новой 
застройки без привязки и м ате
риального обеспечения объектов 
торговли. П роектируется- крытый 
рынок, строительство которого бу
дет вестись на долевы х началах. 
Облисполкомом принято решение 
о наведении постоянной перепра
вы через Ангару в районе совхо
за  «Ж елезнодорож ник» (чуть ни
ж е устья К и тоя). Это обеспечит 
приток сельхозпродуктов в Ан* 
гар4ск с правобереж ья  Ангары.

V .
П ринято реш ение провести оче

редную, третью  сессию городского 
Совета 18 октября  с повесткой 
дня: 1. О содерж ании дорог и 
улиц, элем ентов благоустройства, 
находящ ихся на балансе АНХК.
2. О подготовке к работе в зи м 
ний период городского п ассаж и р
ского автопредприятия.

С каждым годом растет мощь советской нефтяной и газовой 
индустрии. Среднегодовой абсолютный прирост добычи нефти и 
стране за последние десять лет был самым большим в мире. Огром
ные перспективы развития намечены и на новое пятилетие. 480—500 
миллионов тонн составит добыча «черного золота»  в 1975 году, а 
газа — 300—320 миллиардов кубометров. Новые тысячи- километ
ров нефте- и газопроводов с трубами больш их диам етров пересе
кут страну.

Коллектив Ново-Бакинского нефтеперерабаты ваю щ его завода 
имени Владимира Ильича с первых ж е дней новой пятилетки взял 
уверенный старт. С начала года сверх плана вы работано на сотни 
тысяч рублей нефтепродуктов. Этот успех достигнут благодаря  уме 
лому использованию действующего оборудования.

На снимке: передовики производства установки 51 (сленг 
направо) оператор Александр Прохоров, слесарь Н ариман Нуриеп 
старший оператор Борис Мамонов, оператор Виктор Бутко, маши 
нис1 Михаил Ефремов.

Фото Ю. Рахиля. (Фотохроника ТАСС).
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П Р О Б Л Е М У  С Т А В И Т  С П Е Ц И Я Л И С Т

В тайге... без парна

В Е С Т И  
ИЗ О ТД ЕЛЕН И Я  

ВООП

ОБМЕН ОПЫТОМ
П о решению президиума о б л а 

стного совета ВООП зам еститель 
п редседателя А нгарского город
ского отделения Всесоюзного о б 
щ ества охраны  природы  И. Г ав 
рилов побы вал в ком андировке в 
Б ратском  районе и Ж елезногор
ске. Он поделился опытом работы 
друзей природы, рассказал  брат- 
чанам  и ж елезногорцам  о том, 
как  в нашем городе выполняется 
програм м а по охране природы.

М ного интересного есть в рабо
те  Б ратского  и Ж елезногорского 
отделений общ ества охраны при
роды . В Б ратске, например, дей
ствует клуб любителей природы 
«Ром аш ка», который зад ает  тон в 
работе «Зеленому патрулю », на
п равляет и координирует дейст
вия ш кол города по охране при
роды.

Обмен опытом м еж ду города
ми помож ет лучш е организовать 
работу отделений ВО ОП .

ВРЕМЯ ПОСАДОК
Н е за  горами время осенних 

посадок. К этой кам пании гото
вится и городское отделение 
ВО ОП . Н а предприятиях города 
проверяется готовность коллекти
вов начать осенние посадки, уточ
няю тся сроки, рринимаю тся за к а 
зы на доставку из питомников д е 
коративны х и плодово-ягодны х 
саж енцев. О бщ ество подготавли
вает  к массовому изданию  «Агро- 
технические правила посадки са 
ж енцев и ухода за  ними».

СОВМЕСТНОЕ
СОВЕЩАНИЕ

Состоялось совместное совещ а
ние совета городского отделения 
ВО ОП и депутатской комиссии по 
охране природы . Н а совещании 
определен план работы  до конца 
нынешнего года. П ланом  преду 
см атрнвается проверить, как вы 
полняется закон об охране приро 
ды нефтехимиками. Как на пред 
приятиях нефтехимического ком 
бииата ведется работа по умень 
шению промыш ленных выбросов 
в атмосф еру и водоемы, какие 
м ероприятия намерены разр аб о 
тать нефтехимики на последую
щ ие годы. Эти и другие вопро
сы, связанны е с природоохранной 
темой, предстоит рассмотреть ко 

миссии.
Т акая  же работа до конца ю - 

да будет выполнена комиссией и 
на некоторых предприятиях энер

гетики.

С « ВЫ Х ОД О М  А Н ГА РСКА яа 
промыш ленную  арену, про

блема озеленения приобретает 
особую актуальность и остроту.

В новых городах разм еры  пар
ков колеблю тся от 100 до 1000 га, 
и это  оправдано тем, что только 
крупный зеленый массив может 
пополнять кислородный зап ас  го 
рода: небольшие сады  и скверики, 
рассредоточенные по всей терри
тории, для этой цели не пригод
ны. П ризнано, что и в будущ ем 
городской парк останется веду
щим элементом городского л ан д 
ш афта.

Заботой  о будущ ем пронизаны 
реш ения XXIV съезда КП СС об 
охране природы, о расширения 
работ по благоустройству насе
ленных пунктов. Д ирективы  пре
д усм атриваю т проявление инициа
тивы на местах, применительно 
к местным условиям каж дого  н а
селенного пункта, без нарушения 
прав других природопользовате- 
лей. В этом заклю чается’ их гл ав 
ное значение.

В связи с этим, вы раж аясь 
языком строителей, строитель
ство парков в Ангарске является 
незаконченным объектом. О бщ ая 
площ адь парков и скверов в г о 
роде составляет около 70 га, что 
чрезвычайно скромно д аж е  для 
городов в пустыне.

Впервые по решению гориспол
кома Ангарское отделение Все
союзного общ ества охраны при
роды  произвело обследование го
родских парков и скверов—цент
рального парка культуры  и отды 
ха имени 10-летия А нгар
ска, парка «Пионер». сквера 
«Трудовые резервы», находящ его
ся в ведении отдела культуры 
горсовета, сквера имени XV 
съезда В Л КС М  (в ведении АНХК, 
шеф — заводской комитет 
В Л К С М ) и парка строителей (в ве
дении строителей)—на предмет их 
состояния, культуры, перспекти
вы развития и других вопросов 
паркового хозяйства.

Г Г  Р О В Е Р К О И  установлено, 
что парки и. скверы города 

находятся в запущ енном состоя
нии: заросли сорняками, уход
за  посадками деревьев и кустар
ников поставлен плохо, не реш а
ются вопросы борьбы с вредите
лями и болезнями зеленых на
саж дений, медленно и неудовлет
ворительно проводятся работы по 
благоустройству. Н асаж дения 
гибнут из-за наруш ения агротех
нических требований. из-за 
использования д ля  посадки не
стандартны х саж енцев. В целом— 
из-за нерационального ведения 
хозяйства и отсутствия научного 
подхода к нему.

Так, в парко имепи 10-летия Ан
гарска погибла березовая аллея из

ПЕРВЫЙ ДИПЛОМ
На состоявшейся недавно общегород

ской выставке цветов внимание посе
тителей привлекли и экспонаты, пред
ставленные Дворцом пионеров и 
школьников. Дворец пионеров впер
вые принял участие в такой выставке, 
и его дебют был небезуспешным — 
юннаты заслуженно завоевали дип
лом второй степени.

Нельзя сказать, что дворец распо
лагает большими оранжереями и 
средствами для выращивания цветов. 
Нет, здесь действует небольшая теп
лица, но юннаты с большой любовью 
изучают законы растительного мира 
познавая тайны природы. Кружок юн
натов возглавляет энтузиаст-биоло» 
Л. А. Дзюбанова. Именно с появло 
нием во дворце этого преподавателя 
ребята загорелись желанием выраши- 
вать цветы, прониклись заботой d 
растениях.

Они тщательно готовились и к го
родской выставке. представил доста
точно широкий ассортимент однолет
них и комнатных растений. хорошо 
продумали композицию представлен
ных экспонатов. И вот к списку дип
ломов и наград, которыми награжден 
Двореп пионеров, прибавился еще 
один диплом. Впервые его завоевали 
юннаты. J

100 берез, более 50 процентов яблони 
сибирской, облепихи сибирской, ж и
молости. Оставшиеся насаждения 
имеют от 10 до 50 процен
тов облиственной кроны, что, как 
правило, ведет к их выпаданию. Не
сколько сот мертвых кустарников не 
убрано, стоят как памятники неради
вости, безответственному отношению. 
Имеющиеся тополя зараж ены стволо
вой гнилью, тополевой листоверткой, 
тлями, яблони — зеленой яблоневой 
тлей, вязы—долгоносиком. Вдоль гра
ницы поймы Китоя вековые сосны не
сколько лет стоят с обнаженными кор
нями От выветривания и эрозии поч
вы. И невдомек директору парка ор
ганизовать присыпку корней почвой, 
имея штат на 20 июля 1971 года бо
лее 40 челопек. Естественный древо
стой из соспы постепенно выпадает, 
а замены ему нет. Нет и элементар
ного ухода за сосной, нашей сибир
ской парковой красавицей: встречают
ся вбитые в стволы металлические ко
стыли, затесы топором на стволах. 
На площади парка в 41 га располо
жены, главным образом, игровые ат
тракционы. Пойменная часть парка до 
пионерлагеря сСтроитель* оставлена 
на произвол судьбы, от древесно-кус
тарниковой растительности остались 
одни клочки, травяной покров особен-

проходя 3, а  иногда и 4 этапа. В 
наших условиях, при наличии сос
нового древостоя, процесс со зд а
ния парка м ож ет быть сокращ ен 
до 25—30 лет. П арки  ж е города 
в настоящ ее время отстали в сво
ем развитии на 10 лет, и в д ал ь
нейшем разры в будет увеличен.

И вот по какой причине. З а 
кладка контуров ведущ их д о л 
говечных ландш афторбразую щ их 
пород по времени растянулась на 
10 лет. и практически не созданы 
ни массивы, ни опушки, ни за 
щ итные насаж дения. П ервы е са
женцы успели погибнуть. П о су
щ еству, искусственные н асаж д е
ния находятся в зачаточном сос
тоянии, и при сущ ествую щ их тем 
пах посадок это состояние будет 
длиться бесконечно. По фактору 
времени в этих парках долж но 
быть прореж ивание, но, о к а за 
лось, прореж ивать нечего, а н уж 
но саж ать . Такое полож ение обо-

•  ЗАБРОШ ЕННЫЙ о б ъ е к т

• ЧТО ПОКАЗАЛО ОБСЛЕДОВАНИЕ
• ПОЧЕМУ ГИБНУТ Д ЕРЕВЬЯ?
•  ВЫРАСТИТЬ ПАРК—ТО Ж Е НАУКА

•  ГОРОДУ НУЖЕН СВОЙ ЛЕСОПИТОМНИН

но разрушается от свободного дви
жения транспорта, чрезмерной нагруз
ки в сезон купания в Китое, пастьбы 
скота, спортивно-игровых мероприятии. 
Можно встретить незасыпанные ямы. 
свалки мусора. Гибнут естественные 
растения. Погибают березы, из кус
тарников — облепиха, рододендрон 
даурский, большинство травянистых 
растений. Часть насаждений гибнет от 
руки браконьеров, особенно страдает 
черемуха в сквере им. XV съезда 
ВЛКСМ. В подобном положении на
ходится растительная зона во всех 
парках и скверах города.

Б О Л Ь Ш О Е  внимание состоя
нию парков и садов уделял

В. И. Ленин. П онятие «памятник 
природы» было впервые сф орм у
лировано в декрете Совета Н арод
ных Комиссаров РС Ф С Р «Об ох
ране памятников природы, садов 
и парков», изданном 16 сентября 
1921 года. К ак  известно, полно
ценный в эстетическом отношении 
парк является произведением, и 
создается он лишь в результате 
многолетнего, кропотливого труда 
его проектировщ ика и садовых 
строителей. Ф ормирование ланд

ш афта парков основывается на 
биологических свойствах и деко
ративных качествах растений и 
длится в течение 30—50 лет,

рачивается издерж кам и средств, 
труда.

Комплексное освоение парков и 
скверов предусм атривает наличие 
фонтанов, скульптур, цветников, 
ваз и т. д., и при дефиците п ар 
ков обязательно ограж дение по 
контуру, ограж дение наиболее 
ценных деревьев, кустарников, 
травяного покрова.

К ачество ландш аф та парков 
нуж дается в улучшении. Н екра
сиво и нелепо вы глядят одн оряд
ные посадки тополей в сосняках 
парка «Пионер» и парка им. 10- 
летия Ангарска. В детских сек
торах этих парков не используется 
богатство архитекгурно-компо- 
31тж ж ны х приемов планировки 
парков, наличие альпийских го 
рок, зеленых фигур и т. д.

у  ЧИ ТЫ ВА Я искусственный
™ характер сад о во ‘паркового 

ландш аф та, нельзя уклоняться и 
от облика местного природного 
ландш аф та, родины могучего 
кедра, изящ ной лиственницы, 
близкой сердцу каж дого сиби
ряка, мечтательной березы.

К ак ни странно, но в уничто
жении берез повинны б р а 
коньеры. Не использую тся

доступные средства сохранения 
деревьев, ведь иногда достаточно 
заплом бировать дупло тополя от 
вредителя — тополевой стеклян
ницы, налож ить пласты рь на ме
сто содранной коры березы — и 
деревья будут спасены. Ассорти
мент древесно-кустарниковых по
род мож но разнообразить гл ав 
ным образом  за  счет кустарни
ков декоративны х и плодово- 
ягодных, таких, как дерен сибир

ский. лох серебристой, вишня уссу
рийская, лапчатка кустарниковая, 
сирень, ж имолость альберда, виш 
ня песчаная и множ ество других. 
Не коснулись парков и известные 
приемы пространственной плани
ровки ландш аф та, световых и 
рельефных композиций.

С лож илась цоротаая практика 
и в посадке насаж дений, когда 
озеленители, расковы ряв лунку, 
бросаю т несколько лопат чернозе- 

■ ма и считаю т посадку на этом 
законченной. Н уж но сказать , что 
на месте некоторых парков грунт 

тверды й, с примесью строитель
ного мусора. По запасам  пита
тельных элементов почвы /супе
счаные бедны. Поэтому ж ел а
тельно, соблю дая все правила 
посадки, посадочную яму напол
нять доверху черноземом, дерно
вой или пойменно-луговыми поч
вами.

Энтомологическая ситуация скла
ды вается неблагоприятно для в я 
за приземистого, акацни желтой, 
яблони сибирской, тополей. И м е
ются локальны е различия по вре
мени развития, видовому составу 
в различны х парках и н асаж д е
ниях.

Есть и объективные причины 
сдерж ивания развитая  парков, к 
примеру, такой многострадальный 
вопрос, как  создание собственного 
питомника. Саж енцы  поступаю т 
нередко из отдаленны х областей 

— К емерова, Читы, и ангарчаие 
несут издерж ки средств. К тому 
ж е не всегда соблю даю тся сорт, 
ассортимент и качество са-жен- 
иев, а это очень важ но.

Тревож ным ф актом является 
для такого крупного города, как 
Ангарск, отсутствие крупного 
парка и.ти лесопарка, так  же. Как 
отсутствие академической науки 
в городе. Мы, ангарчане, долж ны  
коренным образом  изменить от
ношение к зеленому строительст
ву города н, главны м образом , в 
конструктивном плане долголет- , 
ней перспективы. П роблема куль
турного отдыха не снимается с 
повестки дня и в будущ ем, а по
этому венок из парков достойно 
бы украсил орденоносный город- 
тоуж еник.

Э. БАТУРА, 
инженер-озеленитель.

Щ . « .  ы

Д розд-деряба прилетает к нам весной. Это дружные 
лесные птииу. Гнезда устраивают целыми колониями. 
У дрозда гнездо чашеобразной формы, сделано из су
хой травы н тонких веточек, дно и края сцементиро
ваны глиной и грязью. Внутри гнезда мягкая под
стилка из мягких волокон и корешков.

Обычно гнезда строят в развилке толстых ветвей бе
рез, сосен и кустарника на высоте 1,5 м и выше.

В кладке четыре яйца. Высиживает самка. Самец 
выполняет роль кормильца на протяжении всего перио
да высиживания.

Вылупившихся птенцов кормят оба родителя. Птенцы 
в гнезде долго не задерживаю тся, через одну—две 
недели совершают самостоятельные полеты, но находят
ся под опекой родителей.

В августе дроздов мы видим реже. В это время они 
питаются созревшими семенами трав и большую часть 
времени проводят в траве, в поисках пищи.

В сентябре дрозды исчезают до следующей весны.
В. ЯКУНИН шофер автобазы № 1«

П. РЕУТСКИ Й

Лес  м е н я  врачует.,
Когда тоску душ а почует, 
И ду с котомкою в кедрач. 
И добрый лес меня врачует. 
К ак деревенский старый врач 
Т акая в радость мне дорога, 
Хотя в пути уж е лолдня. 
Д ойду я к вечеру до лога,

Где есть землянка у меня,
\  в ней ж елезная печурка, 
Первейший друг в краю родном 
Чурлы чет чайник,

как дочурка
Ч оя

мурлычет перед сном.

9 сентября 1971 года

Здесь лишь ее мне не хватает.
Я сплю и чувствую во сне,
Как на губах улы бка тает. 
П охож ая на первый снег.
И утром, встав с постели хвойной, 
Я убеж даю сь, черт возьми.
Что над тайгой,

как сон, спокойной 
Круж ится первенец зимы.

Знамя коммунизма 3 стр.



Более 200 наименований вещей имеет в своих прокатных пунк
тах объединенное ателье бытовых услуг нашего города. Кроме 
этого, здесь оказы ваю т бытовые услуги — имеется бюро справок, 
музыкальный салон, бильярдная, производится звукозапись. Начи
ная с 1963 года, то есть со дня своего сущ ествования, коллектив 
объединенного ателье считается лучшим в области.

На снимке: передовики коллектива, контролеры-прнемщ ики В. К. 
М осквичева и Г. А. Ж елезнова. Фото И. АМОСОВА.

ТЕМ, КТО ОТКЛИКНУЛСЯ
В предыдущ ем номере «Барабанщ ика» (29 ию ля) в заметке 

«Кто откликнется?» говорилось о том, что школьники Туч- 
шлгской школы-вогьмилетки П ольской Н ародной Республики 
хотят переписываться с сибиряками. В редакцию  пришло 
много писем от ангарских ш кольников, выразивш их желание 
переписываться с тучнш щ ами. Все ваши письма, ребята, от
правлены в Тучно. Пионеры и школьники Польской Н арод 
ной Республики начали учебный год тож е с 1 сентября. Так 
что ж дите писем!

КИ Н О
«МИР* — Нечаянная любовь.

10, 11-40, 13-20. 15. 16-40, 18-20, 20, 
21-40 (удлиненный).

«ПОБЕДА* — Маленький ку
пальщик. 10. 12. 14. 16. 18. 20. 21-50 
(удл. — Как там, среди звезд).

«ЮНОСТЬ* — зал «Луч» — Ми
нувшее лето. 10, 12, 14, 16, 18. 20. 
22. Зал «Восход» — Как стать 
мужчиной. 9-30, 11-20. 13. Ищите 
девушку. 15. 17. 19. 21.

«ГРЕНАДА* — Беглеп Jft 0416.
10, 12. 14. 16. 18, 19-50. 21-40.

«ПИОНЕР» — Пассажир с «Эк
ватора». 9-40. 11-20, 13, 14-40. Замок 
обреченных. 16-20. 18-10. 20, 21-50.

Кинозал «Хроника* — Золотые во
рота. 16, 19. Пятеро с неба. 17, 20.
21-45.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Земля ли
цемеров (дети до 16 лет не допу
скаются). 10. 11-55, 13-50. 15-45, 
17-40. 19-35, 21-30.

k «ОКТЯБРЬ* — Белый флюгер. 
10. Решительная барышня. 11-50, 
13-40, 15-30. 17-20. 19-10, 21.

ДК «ЭНЕРГЕТИК* -  Только по
гибший ответит. 17, 19, 21.

«АНГАРА» — Если не виновен— 
отпусти. 17. 19. 21 (удл. — Край 
несметных богатств).

Кинотеатру «Пионер» срочно тре
буется киномеханик.

А Н ГА РСКОЕ ГПТУ-34 продолж ает прием учащ ихся на
1971—72 учебный год по специальностям:

Д Н Е В Н О Е  О Б У Ч Е Н И Е  
электромонтеры по ремонту, м онтаж у и эксплуатации про
мышленных электроустановок, слесари по ремонту технологи
ческого оборудования химических предприятий. С рок обуче
ния 1 и 2 года; токари, слесари-инструменталыцики, слесари 
по ремонту м еталлореж ущ их станков, электромонтаж ницы . 
Срок обучения 1 год. В училище принимаются юноши и д е 
вушки в группы с двухгодичным сроком обучения не моло
ж е 17 лет. Зачисленным в училище и успеваю щ им по всем 
предметам выплачивается стипендия 36 рублей. Отличники 
учебы получают стипендию на 25 процентов выше.

К заявлению  о приеме прилагаю тся: документ об образо
вании. характеристика из школы, справка с места ж итель
ства, фотографии 3x4—4 шт., 4x6— 4 шт. П аспорт и припис
ное свидетельство предъявляю тся лично. Все поступаю щие 
проходят медицинскую комиссию по направлению  училища.

В Е Ч Е Р Н Е Е  О Б У Ч Е Н И Е  
повара, продавцы продовольственных» Товаров. Принимаются 
на обучение девушки в возрасте 17 лет. Вы плачивается сти
пендия. Срок обучения 6 месяцев. Дополнительные сведения 
об условиях обучения можно получить в училище с 8 до 17 
часов.

О бращ аться: Ангарск-16, ул. Н ародная, 20 (проезд тр ам ва
ем Ms 5 до остановки «Социалистическая»), (659)

КНИГОГРАД

® м м ®  д т ш и т
В Л Е Н И Н Г Р А Д Е  готовится к изданию наибо

лее полное из всех известных до сих пор 
Собрание сочинений великого писателя. Оно бу
дет состоять из тридцати томов. Н аучная под
готовка его осущ ествляется Пуш кинским Домом- 
Институтом русской литературы  Академии наук 
СССР.

Каким будет это издание?
На вопросы корреспондента АП Н отвечает д и 

ректор П уш кинского Д ом а, член-корреспондент 
Академии наук СС СР Василий Б азанов, главный 
редактор этого академического Собрания сочине
ний Ф едора Достоевского.

— П ять лет н азад  в нашем институте была 
создана больш ая группа, которая ведет иссле
довательскую  и текстологическую работу по п од 
готовке издания, — рассказы вает он. — Р езуль
тат этой работы налицо: мы уж е сдали в Л е 
нинградское отделение издательства «Н аука» пер
вые десять из тридцати томов Собрания.

— Чем отличается новое издание от преды ду
щих?

— П реж де всего, оно самое полное. Как из
вестно, все издания, вышедшие ранее, зачастую  
основываю тся на печатных источниках (приж из
ненных публикациях) без обращ ения к рукопи
сям. И хотя в эти издания вошли все гениаль
ные романы писателя, они не могут, к сюжале- 
иию, представить читателю во всем многообразии 
и полноте творческое наследие писателя.

В отношении потомков к великому писателю 
неизбеж но наступает пора, когда, как говорил 
Пушкин, нам становится интересным всякий кло
чок исписанной нм бумаги, будь то хотя бы за 
пись еж едневных расходов или письмо об о т
срочке п латеж а. Тем более интересны нам авто
графы Д остоевского, различные варианты  чер
новых набросков к известным романам. Новое

издание основано на предварительны х архивных 
разы сканиях, текстологических исследованиях ру
кописных источников. Ч итатель впервые будет 
иметь возм ож ность познаком иться с черновыми 
автограф ам и Д остоевского, разны ми вариантам и 
и редакциями его романов, в частности, таких 
ш едевров, как «Преступление и наказание», « Б р а 
тья К арам азовы », «Подросток».

П ервы е семнадцать томов (каж ды й объемом  в 
тридцать печатных листов) будут целиком сос
тоять из художественной прозы. Ш есть томов 
отданы письмам. Письма писателя — самый вер 
ный путь к познанию его личности; кроме того, 
эти письма по своему психологическому наполне
нию, по стилю — прямой путь к его романам. 
В новом издании мы стараем ся проследить этот 
путь. Четыре том а знаком ят читателя с «Днеп- 
ннком писателя». Д в а  том а состоят из статей, з а 
меток и фельетонов. Один том целиком посвя
щен неосуществленным зам ы слам  писателя, его 
планам , наброскам  задум анны х тем.

Ещ е одна особенность нашего » издания: оно 
п редставляет собой первый опыт научно ком м ен
тированных публикаций произведений Д остоев
ского. В комментариях к романам  будет просле
ж ено их поистине могучее влияние на мировую 
литературу. Впервые собраны полные данные о 
переводах произведений Д остоевского на иност
ранные языки, а такж е об инсценировках его ро
манов для  театра и кино, осущ ествленных во 
многих странах мира.

...В эти дни в Л енинград, в Пушкинский Д ом , 
приходит очень много писем, в которых нетерпе
ливые почитатели таланта  Ф едора Достоевского 
интересуются, когда можно будет подписаться на 
полное Собрание сочинений писателя, когда оно 
начнет выходить.

Я сентября в 19 часов на пло
щ адке Ж Э К а-2 АНХК (ул. Сибир
ская, 4) состоится встреча изби
рателей с депутатом  Верховного 
Совета СССР т. Тарановой Л . П.

т т ш

I. И ркутск — А нгарск.
4 1 . Л е7  — в7 +  . КрЬ8.
4 2 . К рг 4 — h5. f6  — f5 .
К 4 3  ходу белых создалась 
следую щ ая ситуация: 
белые: КрЬ5, Л в7 , Л а7 . 
пешки:Ь 2, в3. 
черные: КрЬ8, Л (3 . Л в8 . 
пешки: д 5 ,  f5, е4 .

II. А нгарск—Иркутск.
3 7 . . ..Л аЗ  — d3

ШАХМАТНЫЙ МАТЧ 
Г О Р О Д О В

3 8 . а4  — а5 . Ход черных.
К 3 8  ходу черных на полях 
следую щ ее положение: 
белые: K pf2, Л в4. 
пешки: Ь2, е2 , J 4 ,  а 5 . 
черные: K pd5, J ld3 . 
пешки: Ь7, я7 . f6 , в5 , аб .

9, ЧЕТВЕРГ 
3-й канал

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.

18.00 — Концерт Краснознаменного 
имени Александрова ансамбля песни и 
пляски Советской Армии.
18.55 — Спортивная программа.
I. Спортивный дневник. 2. М еждуна
родные встречи по волейболу сборных 
команд Японии и Советского Союза. 
(В записи).
19.50 — «Вся королевская ратъ».
Премьера телевизионного многосерий* 
ного художественного фильма. 2-я се
рия.

5-й канал 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.

20.00 — Телевизионная панорама.
20.15 — «Доктор Шлютер». Художе
ственный фильм ГДР, 2-я серия.
22.00 — Телевизионное собрание 
рабочих и ИТР.
22.30 — Литературная передача.
23.05 — Новости.

МЕНЯЕМ 
Двухкомнатную квартиру с удобст

вами в г. Рубцовске Алтайского края 
на равноценную в Ангарске. 
Обращаться: 7-й микрорайон, дом в. 
кв. 26. (720)

Редактор В. П. К У ЗЬМ И Н .

Городское профессионально- 
техническое училище № 10 про
изводит набор учащ ихся на ве
чернее отделение по специально
стям: продавцы продовольствен
ных товаров и повара. Приним а
ются лица в возрасте семнадцати 
с половиной лет и старш е, о б 
разование не ниж е 7 кдассов. 
Срок обучения б месяцев. У чащ и
еся получают стипендию от 47 до

54 рублей. После окончания учи
лищ а выпускники будут обеспе
чены работой в магазинах и сто

ловых г. Ангарска. Н ачалу з а 
нятий с 1 октября. Прием за я в 
лений с 9 до 17 часов по адре
су: ул. И ркутская, 28, ГПТУ-10, 
3-й этаж , учебная часть, телефон 
2-28-35 (проезд трам ваем  до 
остановки «Техучнлище»),

1 (706)

Ш кола-интернат №  7 об ъ явля
ет набор учащихся в 8-й класс.

О бращ аться по адресу: Ан
гарск, ул. Сурикова, 2. Часы при
ема с 9 до 17. Телефон 3-29-69.

(529)

Местком профсоюза Ангарского 
политехникума объявляет набор 
на 9-месячные платные курсы 
кройки и шитья.

У знать по телефону 2-30-62. З а 
пись еж едневно с 17 до 18, в 
аудитории 32. (726)

Администрация, партийная, проф
союзная организации и коллектив 
орса выражают соболезнование 
ЧернявннЫ! Клавдии Андреевне по 
поводу преждевременной смерти 
мужа

ЧАПЛИНА 
Константина Георгиевича.

Коллектив объединенной дирек
ции магазинов 63/86 орса ' строи
тельства t выраж ает искреннее со
болезнование Чернявиной К. А. по 
поводу преждевременной смерти 
мужа

ЧАПЛИНА 
Константина Георгиевича.

Коллектив цеха № 39/45 выраж а
ет глубокое соболезнование Фед- 
цову Леониду Никифоровичу по 
поводу тяжелой утраты — смерти 
дочери ОЛИ.

Коллектив орса строительства 
выражает искреннее соболезнование 
Чернявиной Клавдии Андреевне по 
поводу смерти мужа

ЧЛПЛИНА 
Константина Георгиевича.

Коллектив урса строительства вы
раж ает глубокое соболезнование 
работнику орса строительства Чер- 
нявиной Клавдии Андреевне '  по 
поводу преждевременной смерти 
мужа

ЧАПЛИНА 
Константина Георгиевича.
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